



Mañana inicia foro centroamericano de acreditación

16 SEPT 2008



A juicio del Dr. Gabriel Macaya, Presidente del CCA, este foro permitirá reflexionar y debatir sobre la calidad y la pertinencia de la educación superior. (Foto Luis Alvarado C.)

Con el fin de analizar los desafíos de la Educación Superior y de sus instancias de acreditación de cara a la integración regional, los días 17 y 18 de setiembre, se realizará en Costa Rica, el **Sexto Foro Centroamericano por la Acreditación de la Educación Superior**.

En la actividad, que tendrá como sede el Hotel La Condesa, en Heredia, Costa Rica, participarán los ministros de educación de Centroamérica, 34 rectores de universidades públicas y privadas, representantes de federaciones y confederaciones de colegios

profesionales, autoridades de diez organismos de acreditación y del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA) y una representación estudiantil y de las cámaras empresariales.

Según lo explicó el Dr. Gabriel Macaya Trejos, Presidente del Consejo Centroamericano de Acreditación de la Educación Superior (CCA), entidad organizadora, este foro además de ser uno de los órganos consultivos del CCA, es el espacio ideal para reflexionar y debatir sobre la calidad y la pertinencia de la educación superior.

Para profundizar en el debate de la incidencia de la acreditación en la mejora de la Educación Superior en el contexto regional y nacional, el papel del CCA y sus perspectivas de desarrollo, los retos de sostenibilidad de las agencias de acreditación en Centroamérica y los avances para el desarrollo del Plan de Cooperación de la Red Centroamericana y del Caribe de Aseguramiento y Cooperación por la Calidad de la Educación Superior, se contará con la participación de especialistas internacionales de la talla de Carlos Tünnerman Bernheim, Francisco Alarcón Alba, María José Lemaitre, Jana Möhren, Hans-Reiner Ludwig, Adolfo Stubrin y Maribel Duriez, entre otros.

Para la realización de la actividad se cuenta con recursos del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD) y de la Conferencia de Rectores de Alemania (HRK); del Programa de Apoyo a la Integración Regional Centroamericana (PAIRCA), de la Unión Europea y del Sistema de Integración Centroamericana (SICA); de la Universidad de Costa Rica y de la Universidad Nacional de Costa Rica.

La apertura de la actividad, el 17 de setiembre, a las 8:30 a.m., será presidida por la M.Sc. Alejandrina Mata Segreda, Viceministra Académica de Educación; la Dra. Yamileth González García, Rectora de la UCR y Presidenta del CSUCA; el Dr. Gabriel Macaya Trejos, Presidente del CCA; el señor Rony Abiú, Representante del PAIRCA-UE-SICA; y el señor Arnold Spitta, representante del DAAD.

Rocío Marín González.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
rocio.marin@ucr.ac.cr